
RELAZIONE 

I PRIMI 100 GIORNI DI AITIVITA' AMMINISTRATIVA 


• LA RIPRESA DEL DIALOGO CON LA COMUNITA' 
• I TAGLI DELLA MANOVRA FINANZIARIA NON FERMERANNO 

L'ATTIVITA' DEL COMUNE
SIAMO DI FRONTE AD UNA SCELTA OBBLIGATA E AD UNA NUOVA 
SFIDA: REINVENTARE NUOVE MODALITA' GESTIOI\lALI 

Il resoconto sull'attività effettuata nei primi 100 giorni di un' Amministrazione è 

diventato, negli Enti Locali, un "appuntamento" comunicativo consueto. 


L'obiettivo è quello di rendere conto ai cittadini non tanto dei risultati 

ottenuti, un periodo di tempo così breve non consente infatti di poter 

effettuare un vero e proprio "rendiconto", ma piuttosto quello di far 

conoscere il lavoro awiato, la capacità di affrontare i problemi, il lavoro 

di squadra, la coesione politica, le attività svolte sui temi prioritari ecc. 


Il resoconto sui primi 100 giorni di governo rappresenta cioè una sorta di primo 

"giudizio" sul metodo adottato e sull'impronta amministrativa data dalla 

maggioranza politica che ha ricevuto la fiducia degli elettori. 


In termini riassuntivi si può dire che la nuova Giunta, tra continuità e novità, 

rappresenta un mix equilibrato e coeso, caratterizzato dall'impegno, dalla· 

collegialità, dal rigore, dal senso di responsabilità, dalla voglia di fare. Ha 

cercato, prima di tutto, di superare i ritardi maturati nei mesi di assenza della 

rappresentanza politico-istituzionale e di riprendere il discorso interrotto con la 

Comunità. Alla base c'è una forte stima e fiducia reciproca, una comunanza di 

intenti che fa superare le tante difficoltà rappresentate dalla gestione pubblica in 

un momento di grave crisi economica e finanziaria. 


La Giunta Comunale di Portogruaro è dunque una squadra che funziona. 

El questa la sintesi dei primi cento giorni di governo. 

La continuità con la programmazione e le scelte strategiche già avviate si 

coniugano al meglio con l'esordio di nuovi personali entusiasmi e con il 

rinnovato impegno di incidere nella realtà locale. 


Il lavoro degli Assessori è apprezzato dal Sindaco, che conferma la giusta 

scelta di averli come collaboratori. 


Il dato di rilievo per la nuova Amministrazione è stato la ripresa con tutta la 

Comunità di un discorso interrotto bruscamente e rimasto fermo per mesi. 

Si è voluto riprendere i contatti ed il dialogo con le associazioni, con i comitati e 

con tutti gli organismi che arricchiscono il tessuto sociale del nostro territorio. 

Numerosi sono stati anche gli incontri e le assemblee pubbliche con i cittadini 

su temi specifici, quali ad esempio la terza corsia autostradale. 
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E' stato riallacciato un rapporto ed un confronto con i cittadini per sviluppare la 
partecipazione ed il senso di responsabilità collettiva. 
Moltissimi gli appuntamenti e gli incontri con le singole persone, che per noi 
rappresentano la base istituzionale vera, l'essenza del Comune. I cittadini per 
noi sono una risorsa, una verifica quotidiana del nostro modo di essere e di 
pensare all'Amministrazione pubblica. Per questo siamo ed abbiamo dimostrato 
di essere sempre disponibili ad incontrarli e ad ascoltarli. 

L'ATIIVITA' ISTITUZIONALE 

La ripresa dell'attività istituzionale è stata intensa, il Consiglio Comunale, 

l'Organo di indirizzo e di controllo politico-amministrativo del comune, in questi 

primi tre mesi, si è già riunito quattro volte. 

Dopo il suo insediamento, ha proweduto alla nomina del Presidente, ha 

approvato le linee programmatiche relative alle azioni ed ai progetti da 

realizzare nel corso del mandato politico amministrativo 2010 2015, ha 

avviato le attività delle Commissioni Consiliari ed ha adottato 33 deliberazioni. 

E' stata data risposta, nei tempi previsti dal regolamento, a 19 interrogazioni. 

La Conferenza dei Capigruppo Consiliari, Organo consultivo del Presidente del 

Consiglio, utile per il proficuo andamento dell'attività del Consiglio stesso, si è 

riunita sei volte esaminando, con spirito bipartisan, anche problematiche di 

interesse generale quali quelle ambientali, del lavoro e della sanità. 

Le 5 Commissioni Consiliari con funzioni istruttorie, consultive e propositive, per 

esaminare le tematiche di loro competenza, si sono riunite, quasi sempre 

presenti tutti i Consiglieri, rispettivamente nO: 


4 volte la 1A: Lavori pubblici - Assetto del Territorio -Infrastrutture 

3 volte la 2A: Bilancio - Tributi - Contenzioso - Organizzazione interna; 

3 volte la 3A : Politiche formative - Cultura - Sport-Rete dei Servizi sociali 
Rapporti con Ulss - Pari Opportunità; 

3 volte la 4A: Politiche ambientali - Mobilità; 

2 volte la 5A : Innovazione - Sviluppo - Lavoro. 


Onde meglio conseguire le indicazioni e gli obiettivi programmatici approvati dal 

Consiglio, il Sindaco ha proweduto al conferimento di alcune funzioni ed 

incarichi a singoli Consiglieri Comunali, prima con riferimento alle zone 

territoriali, successivamente con riferimento a precisi compiti ed attività. 

Si ricorda che per le zone territoriali sono stati incaricati: 

la consigliera Sara Moretto per la zona est; 

il consigliere Stefano Goi per la zona ovest; 

il consigliere Cristian Moro per la frazione di Portovecchio e la località San 

Nicolò 


In questi giorni sono stati conferiti gli incarichi di collaborazione, per progetti ed 

aree tematiche, ai seguenti consiglieri comunali: 

Patrizia Daneluzzo per Progetto "Comune Amico" - Organizzazione "Stati 

Generali" - progetto "Città educativa" - Promozione di una cultura volta alla pari 

opportunità - "Turismo sostenibile" 
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Massimo Morlino per Progetto "Spaziosamente giovani" - Progetto "Consiglio 
Comunale dei giovani" 
Lena Stefanello per Tutela ambientale con particolare riguardo alla discarica di 
Centa Taglio 
Laura Terrida per Patto per la Scuola - Proposte Formative 
Roberto Zanin per Progetto "Cittadella Sanitaria" - Progetto "Ragazzi 
d'Argento" - Attività volta alla riqualificazione ospedaliera 

I Consiglieri incaricati dal Sindaco saranno coinvolti dalla Giunta e dagli 
Assessori di riferimento nelle iniziative e nei progetti amministrativi di 
competenza. Inoltre sarà effettuata con loro una verifica trimestrale sul lavoro 
svolto e sulle questioni ancora aperte. 

Il Comune ha inoltre proweduto ad effettuare le nomine di propria competenza, 
seguendo i criteri e gli indirizzi approvati dal Consiglio Comunale, negli enti 
sovraordinati: ATVO - ASVO - ATOI - ATO RIFIUTI - CONSORZIO DI 
BOI\IIFICA - CBT. A breve si provvederà alle nomine di Acque del Basso 
Livenza - POLINS e CAMPUS. 

LE PRIME PROBLEMATICHE AFFRONTATE 

La prima questione che necessariamente ha dovuto affrontare 
l'Amministrazione è stata quella del Patto di Stabilità- dello stato di attuazione 
dei programmi- della verifica organizzativa interna all'Ente. . 

Tutte attività propedeutiche a riawiare, con puntualità, l'attività degli Uffici 
anche in relazione alle ripercussioni derivanti dalla manovra finanziaria del 
Governo ed ai conseguenti tagli ai servizi pubblici erogati dai Comuni. 

Nel nostro Comune le risorse proprie dell'Ente (1.830.000 Euro) sono congelate 
per effetto della Legge Finanziaria che di fatto impedisce qualsiasi investimento. 
Le norme restrittive del Governo rischiano di farci perdere anche quei contributi 
regionali su opere pubbliChe che prevedono la compartecipazione delle spese 
da parte del Comune. 

Per questo riaffermiamo con forza la necessità che il patto di stabilità, almeno 
per gli enti virtuosi come il nostro, sia mitigato nei suoi effetti negativi. In tal 
senso, insieme a tutti i Sindaci della Provincia di Venezia, abbiamo lanciato un 
appello ai parlamentari nell'incontro che si è tenuto proprio a Portogruaro lo 
scorso 2 luglio. 

In questi primi mesi di attività la verifica e l'attenzione su questi temi è diventata 
centrale. 
Abbiamo dovuto fare i conti con un Bilancio, approvato tecnicamente dal 
Commissario, che garantisce a stento i servizi. 
Stiamo vivendo dentro un paradOSSO: Portogruaro è un Comune sano e 
finanziariamente in attivo, l'avanzo di amministrazione del 2009 ne è la 
dimostrazione evidente. 
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É un Comune dove il rigore nelle spese è stato una caratteristica, è un Comune 

che non utilizza auto blu e dove il numero dei dipendenti è molto al di sotto della 

media regionale; ciò nonostante, in spregio ai principi tanto declamati del 

federalismo, il Comune è penalizzato nei finanziamenti e nella possibilità di 

gestire i soldi che, comunque, i cittadini versano allo Stato. 

AI di là delle proteste giuste e doverose, stiamo comunque cercando di far 

fronte ad una sfida obbligata: reinventare modalità gestionali e mettere in 

campo nuove idee collegate al contenimento dei costi, al risparmio di 

risorse, alla riorganizzazione delle strutture. 


Abbiamo voluto su tali temi incontrare tutte le strutture tecnico-amministrative 

dell'Ente. 

Sono state effettuate n. 11 riunioni e sono stati coinvolti tutti i dipendenti 

comunali. 

Durante gli incontri sono stati esaminati i problemi di carattere organizzativo ed 

è stata comunicata a tutti la volontà di arrivare presto ad una modifica della 

pianta organica, che porti ad un ancor più ottimale uso delle risorse e ad un 

contenimento dei costì. 


Nel frattempo è stato modificato per il periodo estivo l'orario di servizio e l'orario 

di apertura al pubblico degli uffici. " ridotto accesso di utenti in questo periodo 

ha imposto infatti un'ottimizzazione dei servizi. La scelta è stata finalizzata 

anche a ridurre i costi generali di gestione ed al recupero delle ferie arretrate, 

che molti dipendenti hanno accumulato nel corso degli anni e che la normativa 

vigente impone invece di usufruire entro termini ben precisi. 


Lavoreremo nei prossimi mesi ad un "protocollo di azioni virtuose". 

" nostro Comune, già attestato come "virtuoso", negli anni scorsi ha anticipato 

,'idea di "vivere con stile" ed ora vuole promuovere nuove sfide. Sono 

individuabili modalità gestionali per risparmiare ulteriormente nelle spese, 

ricercando un ulteriore contenimento nei costi dei servizi, modificando le tariffe, 

prevedendo una maggiore contribuzione per le fasce di reddito più alte. 


Il Comune farà la propria parte, ma gli Enti sovraordinati non potranno esimersi 

da una presenza più attiva nel nostro territorio e da interventi di investimento e 

di supporto che tengano conto della specificità dell'area. 


L'IMPEGNO SULLE PRIORITA' 


Nel programma di mandato le forze politiche di maggioranza hanno individuato 

tre sostanziali priorità di intervento per i primi tre mesi di amministrazione. 


Su tali priorità abbiamo lavorato: 


1) Il ruolo di Portogruaro nella Venezia orientale. 

Numerosi sono stati gli incontri istituzionali e la ripresa di un confronto 

programmatico con gli Enti sovraordinati (Regione Veneto- Provincia di 

Venezia- Conferenza dei Sindaci), con le Aziende e le società partecipate 
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(Consorzio di Boni'fica- ATOI Lemene- ASL-ASVO - ANAS - RFI), con le realtà 

istituzionali più significative (Tribunale-Università ecc.) 

Incontri e rapporti finalizzati a far riprendere a Portogruaro un ruolo di referente 

nella Venezia Orientale. 


2) La ripresa di azioni volte al sostegno ed allo sviluppo dell'economia. 

Il grave periodo di crisi e la grave situazione occupazionale che si sta 

verificando anche nel nostro territorio hanno di fatto rallentato la possibilità di 

raggiungere immediate sinergie su tali temi. E' stata svolta un'attività di 

sostegno e di sollecitazione nei riguardi di insediamenti industriali in crisi 

(Nuova Pansac- Acco-Linificio) senza dimenticare i problemi delle piccole e 

medie imprese. 

Sono proseguiti i contatti per la qualificazione dell'area ex Eni e sono stati 

effettuati interventi per il mantenimento ed ampliamento degli insediamenti nel 

polo commerciale in zona Pratiguori. 


3} Trasformazioni urbanistiche e assetto del territorio. 

E' stato ripreso e definito con i protagonisti incaricati il percorso per arrivare 

all'approvazione del P.A.T. 

E' in corso la ripresa del confronto per la riorganizzazione dell'area del Pio X e 

con il Direttore dell'ASL 10 per l'attuazione della cittadella sanitaria. 

Per quanto riguarda l'area ex Perfosfati la Giunta ha esaminato le analisi 

tecniche sulle motivazioni del mancato esito positivo dell'appalto. Dopo il 

confronto sulle ipotesi di un possibile riawio del procedimento, da tenersi nel 

gruppo di lavoro che sarà ricostituito a tale scopo, l'argomento sarà portato 

all'attenzione della Commissione Consiliare competente. ' 

Le azioni per la "sostenibilità" reale del territorio hanno portato 

l'Amministrazione a contrastare, le scelte regionali riguardanti le centrali a 

biomasse in assenza di un piano e di una seria verifica su tali insediamenti. 


Si sintetizza di seguito le azioni su alcuni macro-settori di attività. 


Gli Assessori sono a disposizione per fornire ulteriori informazioni di dettaglio 

sulle diverse attività di loro competenza. 


LAVORI PUBBLICI 


In questi mesi sono state portate avanti ed ora sono in fase di completamento 

alcune importanti opere pubbliche: 


- la caserma della guardia di finanza; 

-la caserma del commissariato di P.S; 

- la sistemazione di Via Arma di Cavalleria; 

- le opere viarie collegate alla SFIVIR 

- la sistemazione viaria di S.Agnese; 

- la realizzazione dell'impianto di condizionamento del Teatro Russolo; 

- le opere di urbanizzazione del PIP di Noiari 
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Sono proseguite le progettazioni relative ai lavori di: 
Sistemazione e rifacimento del Liston in centro storico 
Arredo urbano di Piazza Marconi 
Sistemazione giardini "Nievo" di via Abbazia 
Torre civica campanaria ..... . 
E' stato affrontato il tema dei lavori sulla terza corsia autostradale coinvolgendo 
i cittadini interessati in incontri specifici, ma soprattutto è stata data la 
disponibilità tecnica di affrontare con ciascuno di loro le diverse problematiche 
dando tutte le informazioni necessarie. 
Costanti sono ripresi i contatti con ANAS per il completamento della 
"Tangenziale" e con R.F.I. per la realizzazione di n. 4 opere sostitutive di 
altrettanti passaggi a livello. 

Gli Uffici stanno lavorando e sarà portata all'esame del C.C. la modifica al 
programma Opere Pubbliche. Alcune opere, quali ad esempio gli interventi sulle 
strutture scolastiche, risultano particolarmente urgenti. Si intende così garantire 
le priorità sociali, all'interno di una situazione economico/finanziaria molto 
difficile. 

E' stato affrontato il problema dell'adeguamento dello Stadio P .G.Mecchia 
necessario a seguito del passaggio della squadra di calcio in serie B. 
L'Amministrazione Comunale ha raccolto la sfida che tale opportunità può dare 
alla città ed alla sua più generale promozione. Da subito si è impegnata per 
trovare soluzioni adeguate, supportando attraverso i propri tecnici la 
progettazione preliminare, contattando la Prefettura e la F.I.G.C. per la relativa 
approvazione del progetto; ricercando a Roma con i Parlamentari locali ed a 
Venezia con l'Assessore Regionale, Massimo Giorgetti, le necessarie risorse 
economiche . 
Ora è necessario che tutti facciano la loro parte dimostrando con i fatti il 
sostegno alla città. 

La ripresa più ampia e completa di tutta la programmazione delle opere 
pubbliche resta comunque collegata al reperimento delle risorse che in questo 
periodo, anche per effetto del patto di stabilità, come già evidenziato, sono di 
fatto bloccate. Vengono costantemente monitorati i bandi regionali e le 
provvidenze legislative, tipo l'Intesa Programmatica d'Area (I.P.A.) 

URBANIS1"ICA-AMBIENTE 

In questi mesi, oltre alla ripresa come già detto del percorso relativo al P.A.T., 
sono in corso di de'finizione ed attuazione alcuni Piani attuativi finalizzati al 
recupero ed alla riqualificazione di importanti aree urbane, quali, ad esempio, 
Via San Giacomo, ex Stock, ecc. 

Sono iniziate le procedure per il 6° Censimento dell'agricoltura; continuano le 
attività per la definizione dei vari condoni edilizi e per il controllo dell'abusivismo 
edilizio. 
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Sono stati tenuti i necessari contatti con il coordinamento dei Comitati contro le 

centrali a biomasse, per una azione comune di tutela e salvaguardia del 

territorio. 

Siamo stati promotori di una proposta, accolta dalla Conferenza dei Sindaci, 

affinché, in assenza di pianificazione regionale, si rediga un Piano Energetico 

per il Veneto Orientale. 


Abbiamo sollecitato il Consorzio di Bonifica ad affrontare gli interventi strutturali 

per risolvere i problemi derivanti dal rischio idraulico, cui sono soggette alcune 

zone in caso di abbondanti precipitazioni. 


Per dare awio al processo di riforma del servizio idrico integrato è stato 

modificato lo Statuto della Società Acque del Basso Livenza, è stato approvato 

l'aumento del capitale sociale della società ed è stato assunto l'impegno di 

ricercare, nell'ambito dell'ATOI "Lemene", la possibilità di mantenere il servizio 

idrico in gestione a società a capitale pubblico al fine di garantire modelli 

gestionali e politiche tariffarie più vantaggiose per i cittadini. 


Sempre a riguardo del servizio idrico, il Consiglio Comunale ha recentemente 

approvato un ordine dei giorno per il riconoscimento dell'acqua come bene 

comune. Il Comune, attraverso il Consiglio Comunale si è impegnato a 

riconoscere nello Statuto il diritto umano all'acqua, a considerare la gestione 

del servizio idrico quale servizio pubblico privo di rilevanza economica, a 

promuovere nel proprio territorio una cultura di salvaguardia delle risorse 

idriche. 

Sono stati ripresi i rapporti di collaborazione con l'ARPAV per il monitoraggio 

dell'inquinamento atmosferico. 

E' programmato un allargamento degli orari di apertura al pubblico del servizio 

raccolta rifiuti presso l'isola ecologica. 

Stiamo lavorando assieme ad ASVO per migliorare il sistema di raccolta porta a 

porta, laddove questo crei ancora dei problemi, come nelle aree condominiali e 

in alcuni punti del centro storico. 


Nella zona di Portovecchio siamo ormai pronti per awiare un primo intervento 

di miglioramento ambientale all'interno del Parco del Lemene-Reghena, 

cofinanziato dalla Regione. 


Nelle osservazioni presentate relativamente alla terza corsia autostradale, 

abbiamo prestato particolare attenzione alle questioni ambientali, chiedendo 

adeguate compensazioni e mitigazioni che riducano il disagio già oggi arrecato. 


SERVIZI SOCIO-SANITARI 

Anche in questo' settore questo periodo è stato caratterizzato dalla ripresa dei 
contatti con le diverse associazioni ed organismi per la programmazione 
condivisa delle diverse attività. 
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Si è portata a compimento l'attività prevista in collaborazione con la Coop 
Consumatori Nordest ed il Comitato per la pace di Portogruaro nell'ambito del 
progetto "Punti di solidarietà" per la raccolta di fondi da destinare alle persone in 
stato di disoccupazione colpite dallà crisi economica, fondi che potranno ora 
essere erogati alle famiglie che ne hanno necessità. 

Sono stati anticipati i fondi regionali relativi al contributo per le famiglie 
numerose, permettendo così alle famiglie di ricevere da subito il previsto 
contributo che da tempo attendevano. . 

Sono stati realizzati in collaborazione con il Comune di Concordia Sagittaria i 
centri estivi per i bambini della fascia della scuola dell'infanzia e della scuola 
primaria per le 4 settimane di luglio, attività molto gradita e che ha visto 
l'adesione complessivamente di circa 96 bambini. 

La rete dei servizi alla famiglia ed alla persona, è stata dunque garantita, pur in 
presenza di un allargamento della domanda legata alla crisi. 

E' stato realizzato il corso di formazione per le badanti insieme agli altri comuni 
del Veneto Orientale ed è stata effettuata la presentazione pubblica dei dati 
raccolti nell'indagine conoscitiva sulle badanti del nostro territorio. 

Per quanto concerne le persone anziane è stato riconfermato il sostegno al 
Centro Anziani "S. Pertini" di Via Verga, sia per quanto concerne i soggiorni 
climatici (con un aumento quest'anno dei turni di soggiorno), sia per la 
realizzazione della festa dell'anziano. 

Sono proseguiti gli interventi di monitoraggio degli anziani soli e di sostengo alle 
famiglie che assistono persone non autosufficienti, anche attraverso 
l'erogazione degli assegni di cura e degli interventi domiciliari e di sollievo. 

Il Comune, inoltre, ha collaborato insieme all'Azienda ULSS 10 a definire le 
attività dello Sportello Integrato ospedaliero e distrettuale, che si occupa di 
favorire le dimissioni protette dei pazienti fragili dall'ospedale e di fornire 
informazioni alle famiglie sui servizi per la terza età. 
Sono state garantite le nuove procedure per la concessione del bonus gas, 
attive dal 2010, che nel nostro Comune ha coinvolto fino ad ora oltre 300 
famiglie. 

E' stato predisposto il progetto per il coinvolgimento di alcuni lavoratori 
disoccupati in lavori di pubblica utilità. 

E' stata data sottoscrizione ed attuazione ad una convenzione con la Guardia di 
Finanza per i controlli sulle dichiarazioni di coloro che accedono alle prestazioni 
comunali agevolate, per accertarne la veridicità e garantire un'equa e mirata 
distribuzione delle risorse. 
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E' stato infine esaminato in Commissione consiliare il piano di riorganizzazione 
del presidio ospedaliero. 

ISTRUZIONE- CULTURA- SPORT- GIOVANI- COMUNICAZIONE 

In questi settori i primi 100 giorni sono stati improntati principalmente a 

riprendere i contatti con gli enti, i comitati, le associazioni presenti nella 

Comunità, organismi che per mesi non avevano avuto alcun referente 

istituzionale. 

La collaborazione ed il supporto del Comune alle attività che vengono 

sviluppate è risultato di grande rilievo, tanto che la ripresa degli eventi e delle 

iniziative culturali è stata molto positiva sia dal punto di vista della qualità che 

della partecipazione. 


Oltre alla riedizione di Terre dei Dogi, gli eventi organizzati per l'estate sono 

stati particolarmente graditi dal pubblico. 

Tra gli altri i mercoledì musicali, appena conclusi, hanno avuto un notevole 

successo e le attività economiche del centro storico, aperte durante le serate, 

hanno potuto promuovere le proprie attività. 


Molti sono stati i giovani gruppi musicali esibitisi in tali occasioni, molti i giovani 

che hanno vivacizzato con la loro presenza la nostra città. 


Ora si sta pensando alle iniziative ed alle manifestazioni che rappresentano i 

tradizionali appuntamenti dell'autunno. 

Per quanto riguarda l'impegno diretto del Comune, il lavoro immediato, 

organizzativo e gestionale, è stato incentrato alla realizzazione della importante 

mostra "Rinascimento tra Veneto e Friuli", che verrà inaugurata il 6 agosto alle 

ore 18.00 presso la chiesa SS. Cristoforo e Luigi, in via Seminario. Si è voluto in 

particolare curare un'attività informativa e promozionale mirata alle scuole ed 

all'associazionismo del territorio, coinvolgendo anche i Comuni della Venezia 

Orientale, della Bassa Friulana, del Pordenonese. 


In questi mesi è stato inoltre costituito il Comitato per i 150 anni dell'Unità 

d'Italia; sono stati ripresi i contatti con la Fondazione Venezia per Euterpe e per 

la Fondazione Musicale S.Cecllia; è stata fornita la collaborazione necessaria 

per l'avvio dell'Estate Musicale, sono stati ripresi i contatti per il proseguimento 

del progetto "Città gentili". 


Relativamente allo sport, questo periodo è stato impiegato proficuamente alla 

rilevazione ed alla analisi delle convenzioni in essere con le società sportive, al 

fine di ricercare una coerenza ed un'equità nel trattamento e nell'utilizzo delle 

risorse. 

La linea di indirizzo adottata è quella di fornire a quante più associazioni 

possibile l'opportunità di svolgere in maniera ordinata la propria attività sportiva, 

anche se risulta oramai indispensabile una riorganizzazione ed un 

ripensamento ai criteri di attribuzione delle sedi. 
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Le eccellenze registrate in molti settori, dal calcio, al pattinaggio, alla 
pallacanestro, alla pallavolo, al judo, al nuoto sono il risultato di un movimento 
sportivo forte e ben radicato nel territorio. 
Vi sono però nell'ambito sportivo molte piccole realtà che svolgono, con 
competenza ed autonomia, un gran lavoro a favore dei giovani, per questo i 
contatti e la verifica di tutte le problematiche esistenti è stato un impegno 
doveroso per dare all'associazionismo locale un sostegno organizzato e 
struttu rato. 
Così come sono stati analizzati tutti gli interventi di manutenzione straordinaria 
e di adeguamento necessari alle strutture ed impianti sportivi 

Interessanti sono stati inoltre i contatti con gruppi di giovani aperti ai problemi 
della città e più in generale del sociale, ciò è stato possibile anche grazie 
all'approccio fresco e spontaneo dato dal nuovo assessorato alla condizione 
giovanile. 

In proposito si è lavorato per il trasferimento del servizio "Spaziosamente 
Giovani" nei locali, più accessibili, che si trovano all'interno del parco comunale. 

Sui temi dell'istruzione si sono da subito riattivati i contatti con le dirigenze 
scolastiche per programmare in modo adeguato, pur nelle difficoltà dei tagli 
statali, il nuovo anno scolastico. 
Si' è riattivato il tavolo di concertazione con i tre dirigenti scolastici delle scuole 
dell'obbligo, riconoscendo a questo momento il ruolo centrale nelle decisioni. 
Si è avviato un percorso per coinvolgere di più i genitori nella gestione del 
servizio mensa scolastica. 
Si sta lavorando per proporre, con l'awio dell'anno scolastico, una serie di 
proposte formative per il mondo della scuola, finalizzate a rinsaldare il rapporto 
tra Comune e giovani generazioni affrontando tematiche diverse (ambiente, 
cultura, sicurezza, ecc). 
Tra le proposte formative sarà presentata, anche, la possibilità di attuare il 
"Consiglio Comunale dei Giovani". 

Relativamente alla comunicazione e aWinformazione ai cittadini, dopo un anno 
circa di assenza, è stata ripresa la pubblicazione del foglio informativo 
"Portogruaro Informa" ed è in corso l'esame di una nuova veste grafica e 
contenutistica dello stesso. Si prevede a settembre l'uscita del nuovo numero, a 
costi ridotti rispetto al passato, anche utilizzando forme di sponsorizzazione e di 
pubblicità. 
Si verificherà, inoltre, la possibilità di modificare il regolamento del foglio 
informativo, dando uno spazio definito anche ai gruppi consiliari. 
Le proposte e gli indirizzi per arrivare ad una proposta unitaria di tale 
regolamento saranno portate a breve all'esame della competente Commissione 
Consiliare. 

In un momento di grave crisi economica e di tagli pesanti alla spesa pubblica si 
ritengono di fondamentale importanza, ancor più che in passato, i rapporti con i 
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cittadini e la corretta informazione sulle attività e reali possibilità dell'Ente di 
rispondere alle loro esigenze. 

A tal fine a settembre è prevista una serie di incontri decentrati nel territorio per 
fare chiarezza sulle concrete disponibilità del Comune in tema di investimenti e 
per iniziare il coinvolgimento sulle scelte e sulle priorità da individuare in 
occasione del Bilancio di Previsione . 

•
I PRIMI 100 GIORNI SONO STATI DUNQUE DEDICATI ALLA RIPRESA DEI 
CONTATII CON LA COMUNITA' E CON I SINGOLI CITIADINI. 
I PRIMI 100 GIORNI SONO STATI DEDICATI ALLA RIPRESA 
PROGETIUALE E ALL'IMPEGNO COLLEGIALE SULLA An-IVITA' 
POLITICO-AMMINISTRATIVA DELL' ENTE. 

I PRIMI 100 GIORNI SI SONO QUINDI CONCLUSI POSITIVAMENTE. 


CI APPRESTIAMO ORA AD INIZIARE UN PERIODO DI INTENSO LAVORO 

PER FAR FRONTE A NUOVE SFIDE 
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